

林いさお通信

ブログ：http://pikaichino.exblog.jp/ Tel 049-259-2228
討議資料No. 55 3月議会開催



落ち葉掃き体験でグリーン・ツーリズム (2/21)

平成22年第1回
三芳町議会定例会
3月2日開会

3月定例議会が、3月2日に開会されます。平成22年度の一般会計、特別会計の予算審議等が行われ、会期は3月17日頃まで。(2月25日の議会運営委員会で日程が決まります。)



上富小学校屋上で三富の地割りを見学

★問い合わせ JTB首都圏
お電話048/624/8650

上富小学校屋上で三富の地割りを見学。地場野菜のプレゼントなどの特典もありました。今後、春の種蒔き、秋の収穫と第2弾、第3弾が計画されています。是非ご参加下さい。

★三芳でグリーン・ツーリズム

埼玉県は、JTB首都圏と委託契約を結んで県内70市町村を網羅する体験型の旅行商品を開発し販売が始まりました。

県内の観光資源を発掘し、首都圏を中心に観光客を呼び込むことが目的で

三芳町では三富新田の「雑木林の落ち葉掃き体験」が商品化されました。

2月21日、日帰りで雑木林の落ち葉掃きが行われ、参加者には、けんちゃん汁、焼き芋も振る舞われました。山歩きの後、旧島田家を見学し、上富小学校屋上で地割りの説明を受け、農業センターでどんぐりストラップ作りや、地場野菜のプレゼントなどの特典もありました。

★明日をひらく言葉

功の成るは成るの日に
非ず。けだし必ず由つて
起こる所あり。禍の作
る日は作る日に作らず。
また必ず由つて兆す所あり。
蘇老泉「管仲論」
愛読している雑誌『致知』の中で紹介されていました。

「人が成功するのは、ある日突然成功するわけではない。平素の努力の集積によって成功する。禍が起こるのも、その日に起こるのではない。前から必ずその萌芽があると言つことである。」という。

こうした言葉にふれると、やはり日々の努力が大切なんだなと反省させられます。いつも、いつも一から出直しですね……。

◆一般質問は、「観光政策」について

◆一般質問は、「観光政策」について

新年度から機構改革が行われ、課室名が変わり分掌事務も変わります。

産業振興課は、環境分野と産業振興分野が再編され、環境産業課が設置され、商工労政係が「商工観光係」に改称されて、地域経済の活性化、地域資源の活用・ブランドづくり等の「観光」施策が新たに位置づけられました。

平成19年12月議会でも三芳町の観光行政について一般質問を行いました。機関窓口に受付簿に住所、氏名、改革を機にあらためて観光政策について尋ねます。内容は、今までの観光施策の評価と今後の展望。三芳町

◆休日議会開催

3月14日(日)午前10時～15時に休日議会が開催されます。平成22年度の一般会計予算審議です。本議会の当日役場6階の議会事務局窓口に受付簿に住所、氏名、年齢を記入していただく予定です。議場は役場7階。